

EL AYUNTAMIENTO PERCIBE UN AUMENTO DE LICENCIAS DE OBRAS

FESTIVAL DE JAZZ

Bate su récord de asistencia

El Festival de Jazz que desde hace ocho años se viene celebrando en la ciudad ha cerrado esta edición con la actuación del guitarrista americano **Al Di Meola**, un concierto que ha sido el más seguido en toda la historia del certamen al congregarse 2.500 personas en la Plaza del Pan. Según asegura **Bene Tapetado** -presidente de la *Asociación Cultural Always Elvis*, que organiza el festival- hasta ahora el récord de asistencia lo ostentaba el concierto que ofreció el pasado año **Michel Camilo**, que juntó a unos 2.000 espectadores. Tapetado sostiene que han acudido a la ciudad espectadores de las provincias limítrofes, especialmente de Madrid y subraya que el objetivo que se ha marcado el colectivo que preside es el de "traer conciertos que no tengan otros festivales y seguir siendo originales, además de continuar ofreciendo conciertos gratuitos, que es lo que nos diferencia de otros festivales que se desarrollan en el país". Los conciertos nocturnos que se han celebrado en bares y pubs han logrado llenar las salas con una media de cien espectadores.

PABLO IGLESIAS

2,3 millones para su ampliación

El Gobierno regional invertirá 2,3 millones de euros en la ampliación del colegio público *Pablo Iglesias*, concretamente en la creación de un aula de Educación Infantil y una pista polideportiva. Las nuevas obras, que ya han comenzado y concluirán en otoño, harán posible la edificación de un aula de Infantil que reúne nueve unidades y se completa con una sala de usos múltiples, despacho de profesores y espacios exteriores con areneros. La pista polideportiva tiene 640 metros cuadrados y se complementa con los correspondientes vestuarios y almacén.

El Alfar

EMILIO JIMÉNEZ

semana interesante

A

prieta el calor por esta Talavera de mis pecados, pero a pesar de época estival no cristaliza la sequía informativa, lo que, en cierta forma, nos hace un poquito más felices a los que nos ganamos el jornal escribiendo pinceladas de la actualidad. La pasada semana fue de las más interesantes para el futuro de la Ciudad de la Cerámica, así lo ha dicho **Camacho** y así es; pues, por una parte, el presidente **José María Barreda** trajo el maná de la inversión para el futuro centro logístico y el circuito de velocidad y, por otra, el ministro de Fomento, **José Blanco**, confirmó algo que ya esperaba el equipo municipal de gobierno: que el AVE no sufrirá recorte alguno. Así, de un plumazo, los socialistas han recibido un gran respaldo, tal y como no pueden ocultar algunos miembros del gabinete **Rivas**. Además, como indica su secretario general, la oposición se ha quedado sin dos de sus principales argumentos para lanzar dardos al gobierno; algo que hubiera dañado menos al Partido Popular si su oposición se hubiera fundamentado en otros pilares y no sólo en el AVE y poco más.

De todas formas, habrá que esperar a que acabe el verano y comience de verdad el curso político. El próximo año se celebran elecciones municipales y todas las fuerzas políticas deben de echar el resto. En Izquierda Unida, por ejemplo, se sueña con alcanzar representación municipal, algo difícil por el número de votos que necesita una candidatura que, casi con toda seguridad, volverá a estar liderada por **José María Domínguez**, algo que se dará a conocer en el mes de septiembre. El PSOE lo tiene más claro si Rivas vuelve a ser candidato, algo que este firmante no duda, y el PP puede tener difícil, pese al viento favorable que dice que le sopla, conseguir el mismo número de ediles con el que cuenta en la actualidad. Pero esto se verá de forma cierta en 2011.

La actividad política municipal casi ha quedado cerrada con la celebración del pleno de este jueves. Ahora toca descansar a los concejales y prepararse para lo que viene y, por si fuera poco, algunos no debería de dar la espalda a ciertos compañeros de formación porque corren peligro al estar ya en el umbral de la confección de candidaturas. Candidaturas que sufrirán una buena renovación, especialmente en el PSOE, porque algunos de sus integrantes ya han expresado su intención de apartarse a un lado.

Izquierda Unida sueña con alcanzar representación en el ayuntamiento, pero será difícil por el número de votos